



12月号



かがやき

令和2年12月1日

上柴西幼稚園だより

<教育目標 あかるく やさしく たくましく>

心育つ 園児たち



12月に入りました。今年も残り一カ月となりました。思えばコロナ禍で様々なことが変化しつつ、幼稚園もそれに応じた対応で行事等の変更、中止などしてまいりました。地域・保護者の皆様のご理解やご協力のお蔭でここまで無事にやってこれたこと本当にうれしく有難いと思っております。現在、新入生の3歳児・4歳児の入園希望を始め、PTAの結成会が準備されるなど来年度の準備が始まりつつあります。けれどもまだはっきりとした、先の目標地点が定まりません。しかし、今できる園児の確かな計画をし実施していかねばならないと思います。1年をしっかりと振り返り反省し次へ進みたいと思います。今月もどうぞよろしくお願ひします。

学びに向かう力が育ってる

これから生き抜く力、それは幼稚園で生活する全てのことがこれから役立つことに間違いないと思います。毎日園児を見ていると、日に日に大きくなり覚えたことを使ったりそれを生かしたりしているのがわかります。友達と仲良くしたり、我慢したり、協力したり、時には喧嘩したり仲直りしたりなど、日々の集団の中でいろいろなことを体験したり学んだりして身につけています。子供自らが育っていく姿を「すごいなあ」と思いつつ、このようなエネルギーや自ら学ぼうとする力に人間の偉大さを感じます。



またそこには、自分のやりたい思いを進めながらも、互いに折り合いをつけて生活していく仲良し学級があります。製作活動や生活習慣の教をを学びつつ、それができるようになっていく姿、毎日食べるおいしい給食(栄養士さん・調理員さんが心をこめて作ってくれる愛の味)で体作り、保護者の方の愛情(優しさ・厳しさ)ある育て方などの一つ一つの積み重ねが園児を体を大きく成長させているのだと思います。

しかし、計画通りそれをやりさえすれば力がつくのではないとも思っています。計画を立て、活動や遊びをしていく中で、園児の動きや言葉に触れ、その心に気付き興味のあることを確かめる先生の応答、疑問を投げかけたり一緒に追及を深めること、頑張りを応援するアドバイス。さらに、時に友達の応援がとても大事ではないかと思ひます。活動意欲、そのエネルギーを支えてくださる応援(保護者の援助)であり、エネルギーを醸し出し伸ばす集団があるからこそ、しっかり育っているのだと思ひてなりません。

例えば、こんなことがありました。先生との会話の中で、少し追及することの投げかけがさらに興味を深めることができました。その興味の深さと共に、より正しい不思議が発見できました。普通の会話で「そだね。」「すごいね。」も普段はありますが、「どうしてかなあ・・・?」「こんなことはどうかなあ・・・?」の投げかけで、より深い知恵や探求する姿勢につながったと思ひます。すべてに当てはまりうまくいくわけではありませんが、私たち職員はこのよう投げかけが大切だと思ひています。これが自発的な心にさらに火を付け学びに向かう力をつけるのではないかと・・・。

子供たちの健やかな成長を支えられるように、今月は2学期のまとめの月として努力してまいりますのでよろしくお願ひします。

表現遊びの会(保育参観)

2学期最後のイベントにみんな心を一つにして取り組んでいます。そして間もなく始まります。とっても楽しそうです。



今年から給食がはじまり練習の時間が取れず園で実施となります。感染予防に注意したりでご迷惑をおか

けしますが、園児たちはどんな時でも、どんなことでも前向きに一生懸命に取り組んできました。色々工夫してきましたので楽しみです。今日まで成長した姿をご覧ください。



12月のわらい

- <4歳児> ☆コロナ感染に注意しながらも友達と一緒に遊ぶ機会をもつなど、人との関わりを広げていく。
☆いろいろなことに興味を持ち見たこと、感じたことをいろいろな方法で表現する。
☆健康で安全な生活に必要な決まりや約束を知る。
- <5歳児> ☆共通の目的に向かって、言葉で伝えあいながら、協力して遊ぶことの楽しさを味わう。
☆感じたこと、考えたことを様々な方法で表現することができる。
☆様々な事象へ関心を**広げたり、深めたりして**、遊びや生活に取り入れて楽しむ。



◇お知らせとお願い

- ☆12月2日(水) 12月分諸会費引き落としです。
1月5日(火) 1月分諸会費引き落としです。
4・5歳児ともに5,823円、通帳残高をご確認ください。
- ☆**今月の給食について** 12/4の保育参観日、8、9の親子面接日、24日の終業式は、給食はありません。
給食のある日は 1,2,3,7,10,11,14,15,16,17,18,21,22,23日 14日間を予定しています。
- ☆**12月の「預かり保育なし日」**は下記の通りです。
12月2、3、4、7、8、9、14、15、22、23、24日
(職員研修、職員会議、保育参観・準備、親子面接、実習生研究会)
- ☆**口座開設のお願い**
諸費用振り込み銀行をゆうちょ銀行に変更する予定です。つきましては、後日、連絡手紙でゆうちょ銀行への口座開設や振り込み依頼の申し込みをお願いします。(来年度5.4.3歳児の方が対象です。)

12月の行事予定		
1	火	表現遊び保育参観予行
2	水	諸会費振替日(12月分)
3	木	保育参観準備14:00
4	金	表現遊び保育参観9:00 降園10:30給食なし
7	月	職員研修
8	月	親子面接①(3・5歳児)13:30~ 給食なし降園11:30
9	火	親子面接②(4歳児)13:30~ 給食なし降園11:30
10	水	園長・校長会議9:00~ 安全点検日
11	木	市内園長校長会9:00
14	木	PTA結成式(5歳児9:00遊戯室) 実習生責任実習
15	火	幼稚園連絡会16:00(深谷公民館)
16	水	12月誕生会 クリスマス会9:30~10:30
17	木	子育てひろば
18	金	ボール教室9:30~きりん組 10:20~さくら組 教育実習終了
22	火	避難訓練
23	水	給食最終日
24	木	2学期終業式(11:30降園)
25	金	冬季休業日(1/7まで)
1/5	火	諸会費振替日(1月分)
8	金	3学期始業式(11:30降園) 職員会議 民生定例会13:30
11	月	成人の日 幼稚園休み

勤労感謝訪問にて

「ありがとうございます。」感謝する心は、自分を心より豊かにします。

毎年幼稚園では、上柴公民館、上柴交番に勤労感謝訪問をしています。今年は、給食が始まりコロナの関係もあり、外にて訪問できる上柴西小給食室、上柴交番に園児たちが訪問しました。(公民館は園児のお礼のメッセージのみとしました。)

日頃より地域の皆様にお世話になっていることに感謝し気持ちを伝える取り組みです。また、どんなお仕事をしているのかお聞きしたり、質問したりし見分を広めました。みんな態度がしっかりしていてあいさつもよくできました。メッセージやお花も上手に贈ることができました。そして、喜んでもらえました。

さらに、24日の誕生会では、日頃より園庭をきれいに清掃してくださる保護者の方等にも、「ありがとう」の声をお家に届けてくださいと園児にお願いしました。2学期後半、ますます園児のしっかりした姿が見受けられうれしい気持です。



コロナ・交通事故・不審者などに今月も注意して元気に過ごしましょう。